

10/14 『近江マイスター』 カンパニー制の説明会（1年）

於:各HR



現在2年生は約20名の生徒がカンパニー活動に取り組んでいます。その中でも「カーボンニュートラルを学ぶ」という課題を設定し、ユーグレナや植物を使用した環境に優しい素材の開発に取り組んでいる3名の生徒がオンライン形式で、本活動の魅力を紹介してくれました。その結果、1年生は40名を超える生徒が本活動への参加を希望してくれました。その生徒たちがこれからどのような取り組みをしてくれるか非常に楽しみにしております。



現場見学会（10/17・彦根市・2年建設科）



安食川2期地区排水路工事現場では、クレーン車の操作をさせていただき、大変貴重な経験となりました。陸上競技場の現場では、大規模建築を支える先端の技術に触れることができ、より建設業への興味がわきました。建物のデザインも素晴らしく、完成してからもまた来てみたいと思いました。

10/21 『マイスター・ハイスクール事業』 ブラッシュアップ英語（2年）

於:建設棟 ICT ルーム



現在、「ブラッシュアップ英語」では2年生31名が受講しています。その中で、マイスター・ハイスクール事業で連携しているミシガン州立大学連合日本センターより講師の先生に来て頂き、全20時間（10日間）に渡って授業をして頂きます。今回は初回として、講師と生徒の交流を主として進められました。プログラムの中では、プレゼンテーションの練習や異文化交流等の活動が予定されています。これから様々な英語での活動を通して、生徒自身の意見や考えを英語で伝える発信力を身に付けていけるように進めていきます。



校外学習（10/21・彦根城・3年電気科2組）

3年電気科2組（情報系列）の課題研究のマルチメディア班12名が「彦根城」の撮影を行いました。晴天に恵まれ、彦根城やひこにゃん、キャッスルロード・玄宮園・楽々園をそれぞれの班（3人ずつの4班に分かれて製作します）の絵コンテをもとに撮影を行ってきました。今後は、AdobePremierePro を使って編集し、本校の校舎壁面を使ってプロジェクションマッピングをする予定です。ご期待ください。



ロードトレイン（10/22・奥びわスポーツの森・機械科）

長浜市で行われた「こほくフェスタ」に、機械科で製作しているロードトレインが参加しました。多くの家族連れでにぎわっており、アンパンマン号はとて人気で、たくさんの方に乗車していただきました。



10/27,28 『マイスター・ハイスクール事業』 ドローン講習（マイコン部）

於:電気科実習室



マイコン部の希望者10名が参加して、ドローンに関する講習を専門の講師の方を招いて行いました。27日はモータやプロペラなどのパーツを組立て、自分たちの手で飛行可能な機体を作成しました。手のひらサイズの「マイクロドローン」と呼ばれる機体で、ネジや部品が小さく、はんだ付けに苦戦しました。28日は前日に作った機体を使って、飛ぶ仕組みや基本的な操作方法を教わり、実際に飛ばす練習をしました。なかなか思い通りには操縦できませんが、頑張って練習していく予定です。

